

関係者各位

令和3年8月4日
宮崎県高体連水泳専門部

新型コロナウイルス感染症に伴う一年生大会の対応について

新型コロナウイルスが宮崎市・東諸県郡を中心に拡大傾向になっております。県からは木曜日もしくは金曜日に県知事より会見があり、状況（大会会場の地区）によっては宮崎市・東諸県地区が赤圏域に指定されることが予想されます。

一年生大会を土曜日に実施予定で進めてきましたが、前日に赤圏域指定を受けてしまいますと情報が混乱しますので、今後の対応を事前に連絡いたします。

高体連主催大会の原則

1 県内において「赤圏域」の指定が発表された場合

- 原則「延期」とする

2 1において、延期が出来ない場合の考え方

ア) 中止とする

- ・ 参加時自粛の学校が多く大会が成立しない場合
- ・ 日程の延期や会場の確保が難しい場合等

イ) 実施する

- ・ 上位大会の出場権が伴っており、日程の延期や会場の確保が難しい場合
※「赤圏域」内の会場は使用不可とする

上記原則に従って以下の対応とします

- 1 金曜日の会見で土曜日（7日）より「赤圏域」の指定が発表された場合
「大会を中止もしくは延期」します。
- 2 金曜日の会見で日曜日（8日）以降に「赤圏域」になる場合
「大会を実施」します。

金曜日の会見後、皆様に連絡するのは困難ですので、県内報道等にて確認して下さい。
高体連 HP「水泳」には確認後お知らせで判断の情報をアップします。

延期については日程等含めて現在、高体連と検討しております。